



L'Europe sur le chemin du paquet générique ?

Rubrique : actualités - Date : vendredi 2 octobre 2009

Les ministres européens de la santé voudraient contraindre l'industrie du tabac à vendre les cigarette de toutes les marques dans des paquets identiques d'apparence, sans image et au graphisme pauvre, afin de lutter contre le tabagisme.

Selon Het Laatste Nieuws , le conseil des ministres européens de la santé travaille sur un projet qui vise obligerait toute les marques de tabac à commercialiser les cigarettes dans des paquets identiques. Cela impliquerait : ni image ni logo, pas de couleur et le même graphisme pour tous. Mais les mises en garde de santé subsisteront.

[Lire la suite de l'article sur le site rtbf.be](#)